



Kreis  
Steinburg

## Pressedienst

Der  
Kreis Steinburg  
informiert ...

Itzehoe, den  
16.10.2014

### Glasrecycling – richtige Trennung wichtig

Für die Glasentsorgung sind flächendeckend im Kreisgebiet Glascontainer aufgestellt. Glasverpackungen gehören nicht in den Gelben Sack, auch wenn sie mit dem „Grünen Punkt“ versehen sind. Behältergläser und Flaschen werden getrennt nach Weiß-, Grün- und Braunglas in den öffentlichen Sammelcontainern erfasst.

„Für einen optimalen Ressourcenumgang ist die Unterscheidung zwischen Weiß-, Braun- und Grünglas erforderlich“, erklärt Anja Martens, Abteilungsleiterin der Abfallwirtschaft des Kreises. „Die korrekte Trennung nach Farben ist ein ganz wichtiges Element im Prozess des Glasrecyclings.“

Um dies zu gewährleisten, wurden zum Jahresbeginn 2014 die bekannten Standplätze mit entsprechenden neuen Containern ausgestattet. „Für die richtige sortenreine Glastrennung stehen Sammelcontainer für weißes, braunes und grünes Glas bereit“, so die Abteilungsleiterin.

„Richtig aufbereitet, lässt sich das Glas praktisch unendlich oft und ohne Qualitätsverlust wiederverwerten.“

„Blaues oder rotes Glas entsorgen Sie am besten im Grünglas-Container, da hier ein geringer Fehlfarbenanteil am wenigsten schadet“, teilt Abfallberaterin Birgit Lukat mit.

Dank moderner Technik werden die Verschlüsse vollautomatisch aussortiert und ebenfalls recycelt. Korke sollten zu den Sammelstellen (z.B. Wertstoffhöfe) gebracht werden. Nicht in den Altglascontainer, sondern in den Restmüll gehören Glühlampen, Bleikristall, Steingutflaschen, feuerfestes Glas wie Auflaufformen, Keramik, Brillengläser und Porzellan. Fensterglas und Spiegel werden auf den Wertstoffhöfen angenommen.

Bei Fragen zu den Glascontainer wenden Sie sich bitte unter Tel. 04821-69484 an die Abfallberatung des Kreises.



Viktoriastraße 16-18  
25524 Itzehoe



04821 / 69-487



04821 / 69-231



@  
b.glatki@steinburg.de



www.steinburg.de